

# *Le président Correa félicite Lenin Moreno de sa victoire aux élections en Équateur*

---



Quito, 3 avril, (RHC).- Le président équatorien, Rafael Correa, a félicité le candidat du Mouvement Alliance Pays, Lenin Moreno qui a remporté le second tour des élections présidentielles. Rafael Correa a rejeté les violences enregistrées dans plusieurs villes de ce pays, après la fermeture des bureaux de vote.

Rafael Correa a assuré que la victoire de Lenin Moreno est une grande nouvelle pour la Patrie, car la Révolution citoyenne a de nouveau triomphé en Équateur. L'opposition a une fois de plus été mise en déroute-a-t-il signalé

Dans ses messages dans les réseaux sociaux, le chef de l'État a lancé un nouvel appel à la paix et à respecter les résultats exprimés aux urnes.



**Radio Habana Cuba**